



## ■ TEATRO JUAN DEL ENZINA



Momento de la representación de "La Celestina".

## La Atalaya pone en escena la versión de Ricardo Iniesta de "La Celestina"

**R.D.L.**

Después del intento fallido en el ciclo las Noches del Fonseca, cuando la lluvia impidió la representación de "La Celestina", el grupo de teatro La Atalaya regresa a Salamanca para poner en escena su particular versión del texto clásico de Fernando de Rojas reinterpretado bajo la dirección de Ricardo Iniesta.

El de tragicomedia es el término que mejor define la representación que llevará a cabo La Atalaya, una puesta en escena coral, en la que sobresale el personaje de Celestina. La presencia de la totalidad de los actores en el escenario es constante, manipulando la escenografía para recrear los diferentes ámbitos poéticos y creando un universo sonoro con las voces.

Carmen Gallardo (Celestina), Raúl Vera (Calixto / Pleberio), Silvia Garzón (Meli-

**LA FICHA**

■ **ACTUACIÓN.** Representación de "La Celestina", obra de Fernando de Rojas.

■ **GRUPO.** La Atalaya pondrá en escena la obra bajo la dirección de Ricardo Iniesta.

■ **LUGAR.** En el teatro Juan del Enzina.

■ **HORA.** Dará comienzo a las 22:00 horas.

■ **ORGANIZA.** La actuación forma parte del ciclo "Cultura en Curso", organizado por la Universidad de Salamanca.

bea) y Manuel Asensio (Sempronio / Centurio), son algunos de los numerosos actores de la obra.